

Handball/CAN 2018

Une mission de la CAHB bientôt à Libreville

S.A.M.

Libreville/Gabon

Du 12 au 16 octobre prochain, elle s'assurera notamment de l'avancée du chantier du Palais des sports et visitera les infrastructures sportives, sanitaires et hôtelières devant accueillir la 23e édition de la Coupe d'Afrique des nations seniors hommes de handball.

Le président de la Confédération africaine de handball (CAHB), Mansourou Aremou, conduira, du 12

au 16 octobre prochain, une mission d'inspection à Libreville pour s'assurer de l'état d'avancement des chantiers relatifs à la 23e édition de la Coupe d'Afrique des nations seniors hommes de handball en janvier 2018. Trois structures vont polariser l'attention de la délégation de la CAHB, à savoir le chantier du Palais des sports, le gymnase d'Oloumi et celui du Prytanée.

Lors de sa précédente visite, en août dernier, à Libreville, la Confédération africaine de handball avait été satisfaite de l'évolution



Photo : Wilfred MBINAH/ L'Union

Vue extérieure actuelle du futur Palais des sports : beaucoup reste à faire.

des travaux. Exécutés par ceux-ci devraient susciter une entreprise chinoise, le même enthousiasme au

sein de la mission de la CAHB. Cette dernière se rendra également au gymnase d'Oloumi et à celui du Prytanée, lieux qui serviront de terrains d'entraînement aux dix équipes nationales en lice.

Au terme de cette inspection des infrastructures sportives, sanitaires et hôtelières qui vont accueillir la 23e CAN de handball, la délégation de la Confédération et son président seront reçus en audience, le 14 octobre, par le ministre des Sports Mathias Otounga Ossibadjou. Auparavant, la CAHB procédera au tirage au sort de

cette compétition. La cérémonie est prévue pour le 13 octobre prochain en présence des représentants des différentes équipes qualifiées pour cet événement.

Pour mémoire, dix formations seront à Libreville du 17 au 27 janvier 2018. Outre le Gabon pays hôte, sont qualifiés, la Tunisie, l'Angola, l'Égypte, le Maroc, l'Algérie, le Cameroun, la République démocratique du Congo, le Congo-Brazzaville et le Nigeria. Le Mali et le Burkina Faso sont les pays en réserve.

Brèves

Lozo Sport va-t-il établir ses bases à Libreville ?



Photo : J.F. MAROLA

L'équipe logovéenne va-t-elle faire comme Pog FC, c'est-à-dire établir ses bases à Libreville et jouer les rencontres du championnat dans son antre lastourvillois ? Si personne au sein du staff dirigeant et technique n'a voulu répondre clairement à cette question, on note néanmoins que depuis le lancement des activités sportives en vue de la saison 2017-2018, cette équipe s'entraîne au stade de l'OPT situé dans 1er arrondissement de Libreville. Si ce club a décidé d'installer ses bases à Libreville, doit-on comprendre qu'elle va s'affilier à la Ligue de football de l'Estuaire plutôt qu'à celle de l'Ogooué-Lolo ?

Mbo Bondjuni nommé coordonnateur de la formation de Mangasport

Quelques semaines après avoir été relevé de ses fonctions d'entraîneur principal de Mangasport, le technicien congolais vient d'être nommé coordonnateur de la formation de cette écurie. Poste qu'il a déjà occupé par le passé et à partir duquel il a révélé des jeunes joueurs tels que Lengouala, Mbingui, Ntsitsigui, Letamba, pour ne citer que ceux là.



Photo : J.F. MAROLA

Guelor Moundoni et Robert Simba en pourparlers avec Lozo Sport

En fin de contrat avec leurs équipes respectives (Missile FC et CF Mounana), Guelor Moundoni et Robert Simba sont en pourparlers avec Lozo Sport, club avec lequel ils s'entraînent actuellement. Reste que rien de concret n'a encore été décidé, nous a déclaré un membre du directoire, joint au téléphone.



Photo : J.F. MAROLA

Abou Samaké nommé coach adjoint de Mangasport

Jusqu'à présent entraîneur des gardiens, l'Ivoirien Abou Samaké a été nommé entraîneur adjoint par le directoire du club minéralier. Un poste qu'occupait jusqu'à un passé récent Kévin Djonny promu coach principal.

Alioun Badara : retour au Gabon

Joueur de Renaissance de la RDC, la saison dernière, Alioun Badara pourrait faire son retour au National-Foot 1. L'ancien défenseur central de CF Mounana a été aperçu aux entraînements de Lozo-Sport dans l'optique de décrocher un contrat. Son expérience congolaise n'ayant pas été à son avantage, nous a révélé une source digne de foi.

par J.F.M

MINISTRE DE L'ECONOMIE, DE LA PROSPECTIVE
DE LA PROGRAMMATION DU DEVELOPPEMENT
DURABLE

SECRETARIAT GENERAL

DIRECTION GENERALE DES IMPOTS

DIRECTION DE LA LEGISLATION
ET DU CONTENTIEUX *Phy*

☎ : 45 - LIBREVILLE

☎ : 01.79.56.61

0 3 6 6

N° /MEPPDD/SG/DGI/DLC

JO/BRN



COMMUNIQUE

Il est porté à la connaissance des contribuables soumis à l'Impôt sur le Revenu des Personnes Physiques (IRPP), dans la catégorie des Bénéfices Industriels et Commerciaux (BIC), qui se livrent à des opérations d'importation de marchandises à but commercial, que le dédouanement de leurs marchandises est désormais subordonné au paiement du précompte de 5% sur la valeur déclarée en douane, visé à l'article 179 du Code Général des Impôts (CGI).

En conséquence, les contribuables concernés sont tenus de s'acquitter dudit précompte au moment du paiement des autres droits et taxes à l'importation (droits de douane, TVA etc.), préalablement à tout dédouanement des marchandises.

Aucune dérogation ne sera admise.

Fait à Libreville, le 27 SEP. 2017

Le Directeur Général des Impôts

[Signature]
Joël OGOUMA

